



## BROKEN MIRRORS

### Beyond the mirrors (Thrash)

Année de sortie : 2008  
 Nombre de pistes : 4  
 Durée : 18'  
 Support : CD  
 Provenance : Reçu du groupe

Clairement engagé dans un créneau qui compte de nombreux adeptes à l'étranger (C.O.B, NORTHER...) mais aussi quelques Français (IN ARKADIA, TASTE OF HELL, DIVIDEAD), les Savoyards tentent eux aussi une percée dans le thrash /death mélodique.

Bon soyons indulgents car il s'agit d'une démo et le son est en conséquence , mais au détour de nombreux plans on voit poindre de bonne idées. En dépit de ces réserves, à ne toutefois pas négliger, l'inspiration de ce sextet est déjà d'un haut niveau. BROKEN MIRRORS est l'exemple type du groupe en devenir : un savant mariage du thrash et d'influences plus symphoniques. Le travail des guitares est le point fort de Beyond the mirrors et entraîne vraiment les compos vers le haut.

Bénéficiez d'un tel atout dans sa manche est une solide base de départ car le métal n'est-il pas en bonne partie une affaire de six cordes ? Une première démo déjà riche en qualités, qui appelle donc fortement un successeur, plus mûri, corrigé des erreurs du passé, et encore plus personnel. Au regard du potentiel, je ne me fais pas trop de souci pour leur futur...

**PHIL "KOB"**

#### **Biographie du groupe :**

Broken Mirrors est un groupe de thrash mélodique d'Annecy / Lyon / Grenoble composé d'un 1 chanteur/guitariste, 1 guitariste, 1 claviériste, 1 bassiste et 1 batteur.

L'histoire du groupe remonte à 2004. François (Guitare/Chant), inconditionnel du Black Metal joue alors dans le groupe Morgenstern. C'est par le biais d'un ami qu'il découvre le morceau « Bloodred Hatred » du bassiste Finlandais J.Tuikkala. Dès lors, François n'aura de cesse que de vouloir créer un groupe dans le même style. Mais du fait de son autre groupe, Broken Mirrors restera sous la forme d'un projet studio jusqu'en 2006, Guillaume officiant déjà à la basse.

Ce dessine alors l'idée d'une première démo le groupe va donc retravailler toutes ses compo et c'est tout naturellement, en hommage à Tuikkala, que François choisi, pour le premier morceau, de réécrire complètement « Bloodred Hatred » qui deviendra « Crushing Your Head (bloodred hatred) »

Le groupe va travailler dur pour enregistrer mais début 2007, le groupe voit son claviériste quitter le groupe pour des raisons personnelles. Mais cela ne décourage pas François et Guillaume qui vont demander à Van (Claviers), et un peu plus tard à Flo (Guitare) de rejoindre le groupe. Mais en fin d'été, c'est Vincent (Batterie) qui annonce son départ vers un nouveau groupe de Black Metal.

C'est par le plus grand des hasards, que François entre en contact avec Lolo (Batterie) qui recherche un nouveau groupe. Le Line up est désormais fixe et le groupe vient de sortir une



démo "Beyond the Mirrors" en attendant l'enregistrement cet été de son premier album.

Site(s) Internet

[www.myspace.com/thebrokenmirrorsband](http://www.myspace.com/thebrokenmirrorsband)